

# Boletín Digital

Segundo trimestre 2021

## Mejora de la iluminación en Sancti Spiritu

Los campos de fútbol de Sancti Spiritu cuentan con una mejor y más eficiente iluminación desde el pasado mes de marzo, gracias a las obras de renovación de la instalación eléctrica enmarcadas en la línea 5 de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) de Ávila, cofinanciada al 50 % por el FEDER. La actuación ha contado con un presupuesto total de 59.747,38 euros y forma parte de la operación "Mejora de la Eficiencia Energética en campos de fútbol municipales de Ávila", cuyo montante asciende a 200.000 euros.

La próxima operación que llevará a cabo será la renovación de la iluminación del campo de fútbol de la zona norte, el Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado. El Área de Urbanismo realizó con carácter previo una estimación energética de un periodo anual con su consiguiente valoración para poder así analizar la disminución de consumo energético, que puede suponer esta mejora tecnológica en las luminarias del citado campo de fútbol, pasando así de un alumbrado con tecnología de Halógenos Metálicos a la solución promovida que emplea tecnología LED.

[+ info](#)

## Aprobada la rehabilitación integral de la zona sur con 1,5 millones de euros

El Ayuntamiento de Ávila ha aprobado la operación 'Rehabilitación urbana integrada en la zona sur del municipio de Ávila', con un presupuesto de 1,5 millones de euros hasta 2023 para llevar a cabo una remodelación integral de la zona. De esta forma, se llevarán a cabo distintas actuaciones en espacios que se encuentran en situación de abandono o degradación, además de acompañar las obras con una remodelación sostenible, mediante la implementación de mejoras urbanas integradas y convirtiendo numerosas zonas en espacios verdes, accesibles y menos contaminantes.

Entre las medidas incluidas en la actuación figuran la descontaminación de los suelos degradados y abandonados y la realización de mejoras accesorias en actuaciones de agua y residuos, sistemas de saneamiento, abastecimiento o implantación de canalizaciones para servicios de telecomunicaciones. También se incluye la eliminación de barreras arquitectónicas y la creación de itinerarios accesible en una superficie de 13.000 metros cuadrados que unirán el barrio de la Toledana con el casco histórico.

La operación está incluida en la Edusi de Ávila, que dispone de más de 10 millones de euros cofinanciados al 50 % por el FEDER.

[+ info](#)



## Una escalera mecánica en la Cuesta Antigua conectará la zona sur con el casco histórico



El Ayuntamiento de Ávila ha planteado facilitar la movilidad urbana y la conexión entre diferentes barrios de la ciudad con la instalación de una escalera mecánica en la Cuesta Antigua. La operación se hará con cargo a la línea 3 de la Edusi de Ávila, en relación a un proyecto para el fomento de la movilidad urbana y contará con un presupuesto global de 400.000 euros, cofinanciados en el 50 % a través del FEDER.

[+ info](#)



## Jóvenes abulenses debaten sobre el futuro de Europa en el marco del 9 de mayo

Con motivo de la conmemoración del '9 de mayo, día de Europa' el Ayuntamiento de Ávila programó un ciclo de actividades para todas las edades durante la semana del 4 al 9 de mayo, enmarcadas en la Edusi. Entre ellas se incluyó la participación en la Conferencia sobre el Futuro de Europa, en las que jóvenes abulenses compartieron sus ideas e inquietudes como ciudadanos europeos. Junto a esta, hubo actividades para niños y mayores, desde lecturas sobre historia de Europa en las ludotecas dirigidas a un público infantil hasta paseos en inglés para los mayores, la lectura del discurso de Schuman y de una declaración institucional, para todos los públicos y la iluminación de los Cuatro Postes y la muralla como parte de una celebración conjunta con cerca de 60 de ciudades y entidades Edusi repartidas por todo el país. Ávila mantiene así su firme compromiso europeísta en un año especialmente duro debido a la pandemia de la Covid-19.

[+ info](#)